

DPTO. DE COMUNICACIONES

BOLETÍN INFORMATIVO



SEPTIEMBRE

- Inauguración de la funeraria Santana
- Alcaldía obtiene camión compactador
- Inauguración del torneo nacional de Voleibol
- Remozamiento de lago verde
- Congreso de Higüey Preparado
- Entrega de herramientas de carpintería
- Caliche
- Yo escojo vivir
- Ayudas sociales
- Jornada de fumigación
- Torneo de anamuya
- Obra teatral



**ALCALDÍA
DE HIGÜEY**

Gestión 2020-2022

EL ALCALDE CHOLITÍN

INAUGURA LA FUNERARIA MUNICIPAL DE SANTANA



En un esfuerzo por brindar un apoyo crucial a los residentes de la comunidad Santana en momentos de pérdida y duelo, el alcalde Rafael Barón Duluc (Cholitin), en una emotiva ceremonia dejó inaugurada la Funeraria Municipal en la comunidad Villa Audilia, Santana.

La Funeraria Municipal es un proyecto que busca ofrecer un servicio esencial a los residentes de Santana y zonas aledañas durante momentos difíciles.

La Sra. Anadeia de Salas, en representación de los residentes de dicha comunidad agradeció por tan importante obra la cual es un paso significativo en el compromiso del alcalde Cholitin de cuidar y apoyar a su comunidad en todas las circunstancias.

El Alcalde destacó la importancia de esta iniciativa, afirmando: "La Funeraria Municipal es un símbolo de nuestro compromiso con la comunidad. Queremos asegurarnos de que nuestros ciudadanos reciban el apoyo necesario en momentos de dolor y pérdida. Esta es una extensión de nuestra responsabilidad como gobierno local de brindar soluciones a las necesidades de los municipios Higüeyanos".

La Funeraria Municipal cuenta con instalaciones modernas, un salón espacioso, que a su vez puede ser utilizado para dos (2) capillas, área de oficina, dos (2) baños (damas-caballeros), área para preparativos fúnebres, cocina, cisterna, bomba y tinaco.

Durante el acto inaugural también estuvieron presentes; la Gobernadora Provincial Lic. Martina Pepen, la presidenta del concejo de regidores Rosario Isabel Mateo, acompañada de los concejales del municipio, el Sr. Héctor Cedano, el Sr. Arquelis Arias, Máximo de Los Santos Vicepresidente de la Federación de Juntas de Vecinos, el líder comunitario José Luis Rodríguez, comunitarios de Santana y zonas aledañas, entre otras personalidades.

ALCALDÍA OBTIENE CAMION COMPACTADOR GRACIAS A LA SUPERACIÓN INSTITUCIONAL



La alcaldía del municipio Higüey, alcanza un logro más gracias a la eficiencia del gasto, transparencia y apego a los procedimientos institucionales, lo cual se ve reflejado con el recibimiento de un nuevo camión compactador, ganado como premio por haber sido el Ayuntamiento de Mayor Superación Institucional a Nivel Nacional.

Durante el recibimiento el alcalde Rafael Barón Duluc (Cholitin), expresó, que este es un logro del municipio ya que con el buen manejo de los recursos de parte de la alcaldía sale ganancioso el municipio en sentido general, el alcalde señaló que la adquisición de este camión fortalecerá significativamente la gestión de residuos en nuestra comunidad, “este camión de última generación se suma a nuestros esfuerzos continuos por mantener una ciudad más limpia y sostenible” enfatizó el alcalde.

Dentro de las características del vehículo podemos destacar; doble cabina, año de fabricación 2021, motor 2,700 litros igual a 2.7 cc, tracción 4wd (4x4), cuatro (04) cilindros, transmisión mecánica de cinco (05) velocidades y una capacidad de carga de 1.5 toneladas.

El camión compactador, tiene una capacidad de compresión eficiente que permitirá reducir el volumen de residuos sólidos y optimizar su transporte, este importante activo mejorará nuestra capacidad para mantener nuestras calles limpias y garantizar una gestión efectiva de los residuos.

ALCALDÍA Y MINISTERIO DE DEPORTES REALIZAN EL TORNEO NACIONAL DE VOLEYBALL INFANTIL



La gestión del alcalde Cholitin ha sido abanderada del deporte, esto se ve reflejado en el apoyo constante que reciben las actividades deportivas que se realizan en el municipio, además de crear espacios acordes con las necesidades de nuestros atletas.

En esta ocasión la alcaldía realizó un aporte de RD\$250,000.00 para la realización del Torneo Nacional de Voleibol Infantil que se celebrara en las instalaciones del multiuso Leo Tavarez en Higüey, con la participación de 11 provincias y el Distrito Nacional.

Les auguramos éxitos a los diferentes equipos que participan de este torneo, al tiempo de darles la más cordial bienvenida a las representaciones de otras provincias que nos visitan.



ALCALDÍA Y FUNDACIÓN PUNTACANA REALIZARÁN EL REMOZAMIENTO DE LAGO VERDE



El alcalde Cholitín en compañía del director Ejecutivo de la Fundación Puntacana, y Director de Asuntos Comunitarios y Sociales, del Grupo Puntacana el Lic. Paul Beswick, realizaron una visita a la Laguna la Encantada mejor conocida como Lago Verde, en dicho lugar se estará desarrollando un proyecto ecológico para fomentar el desarrollo y disfrute de los moradores del sector Villa Cerro, al tiempo de beneficiar a todo el municipio.

Paul Beswick destacó, que la intención de la fundación es coadyuvar con el desarrollo del municipio, esta es una oportunidad más para reafirmar nuestro compromiso de brindar apoyo a las buenas iniciativas, “En coordinación con la alcaldía vamos a desarrollar este proyecto que busca brindar espacios para el bienestar de los Higüeyanos”, señaló Beswick.

La iniciativa con tempará el saneamiento de la laguna, así como la construcción un gacebo, la iluminación, espacios de esparcimiento, bancos, murales, seguridad, entre otras adecuaciones que serán de gran impacto para dicho sector.

El alcalde destacó la importancia de este proyecto por ser este un pulmón natural de la comunidad la cual posee un gran nivel hídrico y de esta manera garantizar la durabilidad en los años posteriores, además, este espacio podrá albergar a las familias para el desarrollo de la sana convivencia, el alcalde enfatizó en que esta obra representará el desarrollo sostenible de la comunidad y en la mayor brevedad posible será aperturada para el disfrute de todos.

ALCALDÍA IMPARTE UN CONGRESO EN MATERIA DE GESTIÓN DE RIESGOS

La alcaldía de Higüey a través de la Dirección Municipal de Sanidad, Gestión de Riesgos y Respuestas a Emergencias, (DISGRE), impartió el congreso denominado “Higüey Preparado Hacia Una Cultura de Gestión de Riesgos 2023”, el cual busca orientar a la sociedad sobre los ejes fundamentales para la respuesta y prevención de eventos que representen peligro para la sociedad, así como la planificación de un accionar en eventos que representen aglomeración de personas.

La dirección de Gestión de Riesgos, nace a raíz de la ley 147-02 que trata sobre la Gestión de Riesgos que regula a las alcaldías sobre la creación de este departamento para atender las necesidades del municipio.

El Dr. George Cedeño director de la DISGRE, enumeró los logros obtenidos por dicha dirección desde el momento de su estructuración, teniendo tres (3) ejes fundamentales para el buen funcionamiento como lo es La Salud, La Gestión de riesgo y La Respuesta a Emergencias, representando estos un avance importante para la respuesta inmediata a eventualidades y de esta manera el mundo beneficiar a los munícipes.

Con esta importante conferencia se busca que la población conozca de primera mano el accionar a tomar en caso de algún fenómeno meteorológico y de esta manera saber cómo actuar antes, durante y después del mismo, además de conocer los procedimientos para el desarrollo de fiestas patronales entre otras actividades que representen la aglomeración de personas.



De su lado el alcalde Rafael Barón Duluc (Cholitín), valoró el resultado positivo para el bienestar del municipio que representa la implementación de los diferentes planes de contingencia contemplados en el manual de Gestión de Riesgos implementados por la alcaldía, lo que representa poder actuar de manera preventiva lo que representa salvar vidas en momentos de catástrofes meteorológicas, “Hemos sido ejemplo a nivel nacional e internacional por ser la primera alcaldía del país en contar con este departamento, con una planificación pre y post eventualidades lo que representa la seguridad y el bienestar de los Higüeyanos” señaló el alcalde.

Además de las magistrales charlas ofrecidas durante el congreso, fueron reconocidas personalidades que de una manera u otra han contribuido para el buen desempeño de la DISGRE, y a su vez han prestado sus conocimientos para atender los fenómenos meteorológicos que han afectado el municipio Higüey, entre ellos destacan; El Sr. David Cruz. Encargado de capacitación COE, la Sra. Lucila Velásquez, Coordinadora del proyecto de fortalecimiento de la gestión de riesgos de desastres en la provincia La Altagracia y la Sra. Zaira Pujols.



ALCALDE ENTREGA HERRAMIENTAS DE CARPINTERÍA A JOVEN EMPRENDEDOR QUE RESULTO CON PÉRDIDAS DURANTE UN INCENDIO



El alcalde Cholitin atiende las peticiones del señor Genaro Junior de la Cruz, el cual en días pasados durante un voraz incendio perdió todas las herramientas con las que trabajaba en su taller de ebanistería.

Luego de una solicitud hecha a través de la Asociación de Juntas de vecinos, el alcalde se trasladó a la casa de Junior, donde hizo la entrega de un paquete de herramientas de ebanistería compuestas por; una sierra, taladros, compresor para pintura, una caladora, una mesa industrial de ebanistería, entre otros utensilios para el desarrollo de sus labores productivas.

Ante estas entregas Junior expresó estar agradecido con el alcalde por tomar en cuenta su solicitud y ayudarlo a poner nuevamente el taller y reincorporarse a la elaboración de muebles y con esto llevar el sustento a su familia.



ENCALICHADO EN DISTINTOS SECTORES DEL MUNICIPIO



El programa de encalichado desarrollado por la alcaldía del municipio Higüey, continúa desarrollándose en distintos sectores de esta ciudad. La alcaldía avanza en la transformación del municipio, en tal sentido brigadas trabajan en el encalichado de las calles; Los vencedores La Trinitaria y Calle B, en el sector Villa Cerro, además, los cabezales del puente Sergio Castillo en el sector Chilo Poueriet, las zonas rurales también han sido intervenidas por la alcaldía, en las que destacan la carretera Don Pedro Rijo en Santa Clara.

Estos trabajos forman parte de la preocupación del alcalde Cholitín, de crear condiciones necesarias para mejorar la calidad de vida de los munícipes, en tal sentido se han realizado distintos trabajos los cuales han sido de gran beneficio para los residentes de los sectores que han sido intervenidos, en esta ocasión Las Caobas ha sido beneficiada de contar con calles con las condiciones óptimas para el tránsito vehicular.

El señor Raulin Pimentel, presidente de la junta de vecinos del sector Las Caobas, expresó en nombre de la comunidad el agradecimiento a la gestión del alcalde Rafael Barón Duluc (Cholitín), por trabajar de manera constante en el desarrollo de nuestro municipio.

FORO YO ESCOJO VIVIR



La alcaldía de Higüey a través del DISGRE, impartió una charla informativa sobre la prevención del suicidio dirigida a líderes comunitarios, instituciones y la población en sentido general, este conversatorio tiene como objetivo brindar información y recursos clave para abordar esta problemática de manera efectiva y compasiva.

El suicidio es un tema que requiere nuestra atención y solidaridad como sociedad. Esta charla informativa tiene como propósito educar a los participantes sobre los factores de riesgo, las señales de alerta y las estrategias de prevención del suicidio.

Durante la charla, los expositores abordaron diversos temas, como la importancia de la detección temprana, la comunicación efectiva, los recursos de apoyo disponibles, mitos y realidades, además, las estrategias de intervención adecuadas, con la intención de proporcionar a los presentes herramientas prácticas y conocimientos fundamentales para abordar el tema del suicidio de manera sensible y efectiva.

La charla informativa sobre la prevención del suicidio fue llevada a cabo en salón de actos del ayuntamiento de este municipio, la misma contó con la disertación de expertos en temas psicológicos, entre ellos destacamos; la Licda. Cinthia Peña, el Dr. Leandro German y la Licda. Linandra Javier.

Como alcaldía nuestro compromiso con la salud mental y el bienestar de nuestra comunidad es fundamental para abordar esta problemática de manera integral.

AYUDAS SOCIALES



El alcalde Cholitín en compañía del director Ejecutivo de la Fundación Puntacana, y Director de Asuntos Comunitarios y Sociales, del Grupo Puntacana el Lic. Paul Beswick, realizaron una visita a la Laguna la Encantada mejor conocida como Lago Verde, en dicho lugar se estará desarrollando un proyecto ecológico para fomentar el desarrollo y disfrute de los moradores del sector Villa Cerro, al tiempo de beneficiar a todo el municipio. Paul Beswick destacó, que la intención de la fundación es coadyuvar con el desarrollo del municipio, esta es una oportunidad más para reafirmar nuestro compromiso de brindar apoyo a las buenas iniciativas, “En coordinación con la alcaldía vamos a desarrollar este proyecto que busca brindar espacios para el bienestar de los Higüeyanos”, señaló Beswick.

La iniciativa con tempará el saneamiento de la laguna, así como la construcción un gacebo, la iluminación, espacios de esparcimiento, bancos, murales, seguridad, entre otras adecuaciones que serán de gran impacto para dicho sector.

El alcalde destacó la importancia de este proyecto por ser este un pulmón natural de la comunidad la cual posee un gran nivel hídrico y de esta manera garantizar la durabilidad en los años posteriores, además, este espacio podrá albergar a las familias para el desarrollo de la sana convivencia, el alcalde enfatizó en que esta obra representará el desarrollo sostenible de la comunidad y en la mayor brevedad posible será aperturada para el disfrute de todos.

JORNADA DE FUMIGACIÓN PARA EL CONTROL DEL DENGUE EN EL MUNICIPIO



Ante la gran cantidad de casos de dengue reportados a nivel nacional el alcalde Cholitín, preocupado por la salud y el bienestar de los Higüeyanos, realiza un amplio operativo de fumigación, concienciación y entrega de cloro, dicha jornada se está realizando en diferentes sectores de esta localidad .

Este operativo fue desarrollado en diferentes sectores del municipio en los que destacan; Villa Paraíso, Villa Palmera, Cerró Lindo de Villa Cerro Los Rosales, Doña Fema,, Antonio Guzmán, La Florida, Villa Esperanza, Villa María, Haití Chiquito, Chilo Pueriet, El Obispado, entre otros sectores.

Durante la jornada, se realizaron fumigaciones en áreas públicas como parques, jardines, plazas y los hogares, además, se brindó información y asesoramiento a los residentes sobre las medidas preventivas que pueden tomar en sus hogares para minimizar la presencia del mosquito transmisor del dengue.

Cabe destacar que la lucha por mantener un ambiente saludable y seguro para todos los residentes, es realizado con métodos y productos seguros y efectivos, cumpliendo con todas las normativas para la salud, estas acciones preventivas son fundamentales para preservar la calidad de vida de nuestros residentes y mantener un entorno saludable.

ALCALDE CHOLITIN REALIZA APOYO A ACTIVIDADES DEPORTIVAS



Con el auspicio del alcalde Cholitin, dio inicio un torneo de baloncesto, en la recién inaugurada cancha del sector Los Ríos Anamuya, con la participación de 5 equipos locales y un equipo invitado.

Además del apoyo brindando para el montaje del torneo, el alcalde realizó la entrega de un cheque con valor de RD\$. 100,000.00 (Cien mil pesos), a ser distribuidos en a los primeros lugares, además, la entrega de medallas y trofeos a los que resulten ganadores.

Durante el desarrollo del evento los comunitarios, presidentes de Juntas de Vecinos y directivos de Club Anamuya, en un acto emotivo entregaron una placa de reconocimiento al alcalde Rafael Baron Duluc (Cholitin), por el constate apoyo que le ha brindado a este laboratorio sector, pero de manera muy especial por el gran apoyo en materia deportiva.

El doctor Manuel de León, expresó que la intención del alcalde es que cada deportista cuente con instalaciones en óptimas condiciones, “Como es el caso de esta cancha de Anamuya, que gracias al trabajo arduo de esta gestión la misma fue construida y hoy se ven los frutos con la celebración de este maravilloso torneo”, destacó de León.

ALCALDÍA PRESENTA OBRA TEATRAL



La Alcaldía de Higüey se complace en anunciar la presentación de una emocionante obra teatral para el disfrute de toda la comunidad. Bajo el título “La Cantante Calva”, esta producción cautivo a los espectadores con su potente narrativa y talentoso elenco.

La obra, dirigida por Joel Rijo Benzo, en su plenitud es una parodia a la cotidianidad de la vida del hombre, en particular de 2 parejas que forman un matrimonio, a través de actuaciones llenas de pasión y escenografía cautivadora, transporta a los espectadores a un mundo de emociones y reflexiones.

La intención del alcalde Rafael Barón Duluc (Cholitín), es que los munícipes apoyen este de eventos con la finalidad de crear espacios para el desarrollo de las habilidades de nuestros jóvenes, con esta magnífica producción teatral se mara un precedente de cultura y arte incentivando por la alcaldía.





RAFAEL BARÓN DULUC
ALCALDE DEL MUNICIPIO HIGÜEY

JOEL RIJO BENZO
DIR. COMUNICACIONES - EDITOR

DANIEL CEDEÑO
EDICCIÓN Y DISEÑO

DPTO DE PRENSA
REDACCIÓN Y FOTOGRAFÍAS



ALCALDÍA DE HIGÜEY

Gestión 2020-202

2023